

## ABSTRAK

Syahroni, Ahmad. 2012. *Hubungan motivasi kerja dan budaya organisasi budaya terhadap kinerja karyawan PT Sukma Jaya Abadi*. Skripsi. Program Studi Psikologi. Fakultas Dakwah. Institut Agama Islam Negeri Surabaya. Dosen Pembimbing Nailatin Fauziyah, S. Psi, M.Si.

---

**Kata Kunci** : Motivasi Kerja, Budaya Organisasi, Kinerja Karyawan

Untuk memperoleh gelar S1 harus mengadakan penelitian yang disebut skripsi, untuk itu peneliti mengadakan penelitian ini agar memperoleh gelar S1 Psikologi. Pada dunia kerja banyak sekali kendala-kendala yang dihadapi suatu perusahaan, salah satu kendala yaitu mengenai kurangnya kinerja yang positif, Oleh karena itu penelitian ini mengambil judul “*Hubungan motivasi kerja dan budaya organisasi budaya terhadap kinerja karyawan*”.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, dengan mengambil obyek penelitian pada PT. SUKMA JAYA ABADI yang merupakan perusahaan bergerak dibidang kulit, baik di dalam maupun di luar negeri serta kegiatan usaha lain yang terkait atau menunjang kegiatan usaha di bidang kulit.

Koesmono (2000) menemukan bagaimana besarnya pengaruh Budaya Organisasi terhadap Motivasi, Kepuasan Kerja dan Kinerja karyawan khususnya karyawan dibagian produksi. Secara positif perilaku seseorang akan berpengaruh terhadap kinerjanya, disamping itu peneliti menguji hipotesis bahwa motivasi berpengaruh kepada kepuasan kerja dan kepuasan kerja berpengaruh terhadap kinerja.

Dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan diperoleh korelasi budaya organisasi dengan motivasi kerja adalah 0,648, antara motivasi kerja dan kinerja karyawan sebesar 0,631, sedangkan korelasi antar dua variabel *independent* yaitu budaya organisasi dengan motivasi kerja sebesar 0,000. Melihat dari hasil penelitian maka peneliti menyarankan kepada subyek penelitian, untuk dapat lebih menerapkan sikap positif karena dengan meningkatkan kinerja akan dapat membantu yang bersangkutan untuk meningkatkan kinerjanya dalam bekerja serta demi tercapainya tujuan instansi yang bersangkutan secara maksimal.